



La consellera de Bienestar Social, Vanessa Parellada, y la directora del Centro de Día, Marta Uriarte, han hecho una visita al Taller Ocupacional "Huerto-jardín Aromático" que hacen los usuarios con discapacidad del Centro de Día. Este taller se enmarca dentro de la programación de actividades terapéuticas del Centro de Día para personas con discapacidad de Formentera. La premisa fundamental para la que ha sido creado es que "sus destinatarios alcancen su máximo nivel de autonomía personal e integración social mediante una atención diurna integral, regida por un programa individual y personalizado basado en la estimulación y mantenimiento de sus capacidades, habilidades y aptitudes", según han explicado.

Descripción del Taller

El taller consiste en la creación de un huerto de plantas aromáticas con el objetivo de recolectarlas para su posterior transformación en productos de cuidado corporal (jabones y aceites) y su futura venta al público. Este taller se realiza mediante la colaboración técnica de la empresa "Petits Jardiniers" a cargo de Pablo Aixelá, tanto en la proyección como en la ejecución del mismo.

Objetivos

Los objetivos generales del Taller Ocupacional son ofrecer alternativas ocupacionales para el desarrollo personal y social de los usuarios con discapacidad del Centro de Día. Promover y potenciar las relaciones interpersonales, así como la autonomía personal y la participación en la comunidad.

Además, hay objetivos específicos que contemplan comprender el uso adecuado de las herramientas utilizadas con sus normas de seguridad y todas las tareas destinadas a la creación y puesta en marcha del huerto-jardín, así como en un futuro la creación y distribución de los productos y la participación en el mercado de navidad y/o mercat pagès de Formentera para la venta de los productos fabricados.

En esta primera etapa el taller se realiza 2 veces por semana, los miércoles y los viernes en horario de 11.00 a 12.30 horas y hay un total de 10 usuarios que se benefician. La puesta en marcha del huerto y esta primera etapa ha tenido un coste de unos 5.000 euros.

